
市議会定例会のビデオ撮影について 

 

【内容】 
 一般質問等、市議会定例会のビデオ撮影をされてはいかがでしょうか。本庁舎２階には

テレビがあるので、時間の無い来客にも見ていただけるのではないでしょうか。 
 傍聴者が少ないとは言え、緊張感が無いのではと感じましたので、意見を申します。 
 
【回答】 

 田辺市議会では、議会運営委員会において、より開かれた議会を目指し、地方分権時代

にふさわしい市議会のあり方について協議を重ねています。 
 そうした中で、本会議の運営につきましては、本年６月定例会から一般質問の形態を、

従来の「一括質問・一括答弁方式」に加え、新たに「分割質問方式」及び「一問一答方式」

による議員の選択性を試行導入することにより、質問議員の論点がより分かりやすくなる

よう、運用改善を図りました。 
 また、議会改革のテーマの一つでもある「市民への情報発信」という観点から、ご指摘

の本会議の中継については、本年度中にインターネットによる録画中継の導入を決定して

いる（※９月 10 日から配信を開始しています。）ところであり、より市民の皆さんに開か

れた議会となるよう、努めているところです。 
 現在、国と地方において、地域主権改革の一環として互いの役割分担などについて議論

がなされているところですが、地方行政とともに地方議会が担う役割が高まる方向性は変

わりなく、こうした動向に十分対応できるよう、今後とも議会機能の強化に努めてまいり

たいと考えています。 
 

（担当：議会事務局） 


